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Speyer, den 30.12.2008 
 
 
 
 

 
Baumfällaktionen im Speyerer Auwald 
Sachstand 
 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schineller,  
 
 
bereits zum 24. Sitzung des Stadtrates hatte die FDP-ödp-Fraktion eine Anfrage eingebracht zu den 
Baumfällaktionen im Speyerer Auwald.  
 
Jetzt muss erneut ein ganz erheblicher Einschlag im Speyerer Auwald festgestellt werden. Dieser 
Einschlag besten heimischen Baumbestandes kann mit Pflegeeingriffen nicht mehr entschuldigt 
werden. Es handelt sich dabei auch nicht mehr um eine naturgemäße Waldbewirtschaftung gemäß 
FSC-Zertifizierung, die der Nachhaltigkeit verpflichtet ist. 
 
Der Speyerer Stadt- und Bürgerhospitalwald ist ausgewiesen als Schutzgebiet nach der VS- und 
FFH-Richtlinie, außerdem seit 1999 FSC-zertifiziert. Bisher haben die Gutachter die Anforderungen 
im Sinne der FSC-Zertifizierung bestätigt. Sind die neuesten Einschläge erst nach Begehung durch 
den FSC-Gutachter erfolgt? 
 
Die Baumfällungen, die hier angesprochen werden, sind abseits der Fläche erfolgt, die bei dem 
eventuellen Ausbau des Verkehrslandeplatzes sowieso noch leiden muss.  
 
Die Stadt Speyer als Eigentümer dieses Teils des Auwaldes steht unserer Ansicht nach in einer 
besonderen Verantwortung. Daher bittet die FDP-ödp-Fraktion um eine sorgfältige Darlegung des 
gegenwärtigen Sachstandes. 
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Insbesondere sind folgende Fragen anhängig: 
Welche weiteren Eingriffe im Speyerer Auwald sind vorgesehen? 
Wie kann der gestufte, natürliche Baum- und Gehölz-Bestand wieder hergestellt werden? 
Wie wird die Verjüngungsproblematik insbesondere hinsichtlich der Stieleichen gesehen? 
Gibt es einen Bewirtschaftungsplan für den Speyerer Stadt- und Bürgerhospitalwald? 
 
Die FDP-ödp-Fraktion erbittet den Sachstandsbericht auf der nächsten Sitzung des Stadtrates. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Dr. Heinz-Dieter Jakumeit 
 


